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Il Fuoco Santo a Gerusalemme come non
l'abbiamo mai visto
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Come ogni anno da secoli, al Santo Sepolcro di Gerusalemme è disceso il Fuoco Santo. A causa
dell'emergenza sanitaria, la basilica della Risurrezione, di solito stracolma di fedeli e pellegrini,
aveva una presenza minimale di partecipanti alla funzione.

Pur nella tragedia (ricordiamo che la sopravvivenza economica e sociale dei cristiani della Terra
Santa dipende in larga misura dai pellegrini), abbiamo avuto per la prima volta nelle nostre vite la
possibilità di osservare gli aspetti essenziali della cerimonia della Santa Luce, senza rumori, senza
confusione, senza alcun tipo di interferenza. Fose non ci sarà data una seconda occasione di
assistere a un miracolo in diretta con altrettanta chiarezza: facciamone tesoro.
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https://www.youtube.com/watch?v=74QUyXvm1Yw

